

Mazda und Alfa Romeo wollen gemeinsam Roadster bauen

Mazda und Fiat wollen gemeinsam einen Roadster mit Heckantrieb bauen. Er soll auf dem nächsten MX-5 basieren und auch als Alfa Romeo gebaut werden. Beide Modelle sollen sich aber klar voneinander unterscheiden.

Beide Marken werden für ihre Modellvariante jeweils eigene Motoren einsetzen. Das Projekt sieht vor, dass beide Fahrzeuge im Mazda-Werk in Hiroshima/Japan gefertigt werden. Die Produktion für Alfa Romeo soll im Jahr 2015 beginnen.

Die Unterzeichnung der endgültigen Vereinbarung wird für die zweite Jahreshälfte 2012 erwartet. Mazda und Fiat haben sich darüber hinaus verständigt, weitere Möglichkeiten zur Zusammenarbeit in Europa zu prüfen. (ampnet/jri)